

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Pemerintah Kota Tangerang baik di masa pemerintahannya Walikota Wahidin Halim hingga Arief Wismansyah sudah sama – sama bekerja dengan baik, dan membawa Kota Tangerang menjadi salah satu kota modern yang menjanjikan serta mampu menjadi wilayah penyokong untuk wilayah lainnya untuk berkembang. Perbedaan gagasan yang dimiliki setiap walikota ini menunjukkan arah pembangun yang berbeda pula. Perbedaan arah pembangunan pada era Wahidin Halim bentuk kota diarahkan untuk membangun pembangunan yang pro rakyat serta menjadikan kota tangerang menjadi kota Akhlakul Kharimah gagasan terinspirasi oleh idologi partai yang mengusung yaitu partai demokrat. Salah satu bentuknya yaitu dengan menjadikan Kota Tangerang sebagai tempat belajar agama islam melalui terbangunnya pesantren – pesantren serta berlakunya beberapa kebijakan – kebijakan syariah. Melalui gagasan diharapkan mampu membangun kota tangerang menjadi lebih baik. Dengan sepak terjangnya mampu mengembangkan karir Wahidin sebagai walikota hingga bisa menduduki kursi Gubernur Banten hingga saat ini. Sedangkan di era Arief R. Wismansyah fasilitas publik diarahkan untuk membangun kota Tangerang menuju smart city. Penataan berbasisi tekonolgi dengan memasang jaringan sensor serta CCTV yang terintegrasi dalam satu aplikasi yaitu Tangerang Live, sehingga mampu memonitoring aktivitas kota. Selain itu untuk menjadi kota pintar pembangunan

pemukiman telah dibenahi dengan membangun RTH serta penataan kawasan kumuh kota tangerang untuk meningkatkan kenyamanan serta taraf hidup masyarakat. Akan tetapi Arief selaku walikota tidak menghilangkan yang telah melakat pada wajah Kota Tangerang.

Berdasarkan pemaparan, realisasi program pembangunan yang dimiliki masing – masing walikota serta upaya pemerintah dalam mengembangkan kota, memiliki perbedaan dalam segi pembangunan yang dimana harus sesuai dengan visi dan misi yang ada, akan tetapi juga tidak dapat menghapuskan program kerja yang sudah ada yang bermanfaat untuk masyarakat. Perbedaan dalam pembanguna ini biasayara terdapat adanya kepentingan politik yang bercampur dengan kepentingan umum dalam pembangunan infrastruktur. Hal ini mampu menciptakan simbolisasi atau ciri khas dari kota tersebut. ciri khas kota, sehingga bentuk wajah kota akan tercermin sesuai dengan kepemimpinan walikota itu sendiri.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai perkembangan fasilitas publik kota tangerang, yang telah diuraikan dalam bab pembahasan, serta telah di tarik kesimpulan berdasarkan hal tersebut. Oleh karena itu penelitian ini dapat dijadikan sebagai acuan yang digunakan untuk penelitian selanjutnya. Serta juga artikel ini juga dapat sebagai pembanding dan evaluasi untuk pemerintah kota tangerang sehingga mampu menjadikan kota tangerang yang lebih baik lagi.